



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

AGENDA INFORMATIVA

TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 11 de JUNIO de 2013

TITULARES

Un promedio de 150 docentes del distrito de Tabaconas, de la provincia cajamarquina de San Ignacio, participan de una intensa semana de capacitación, como parte del plan de actividades del Programa Educativo Logros de Aprendizaje (PELA).

La Dirección Regional de Agricultura y la Agencia Agraria de la provincia de San Miguel, en coordinación con la Dirección de Competitividad Agraria del Ministerio de Agricultura, proyectan la ejecución de un Plan de Negocios en el Centro Poblado San Lorenzo de la provincia de San Miguel.

Con el fin de promover el uso adecuado de los materiales distribuidos por el Ministerio de Educación a las II.EE. de los 3 niveles de San Pablo, la UGEL de esa provincia, con presencia de su titular, Segundo Briones Jambo, realizó una feria educativa el pasado 7 de junio en la plaza de armas de la capital provincial.

En una nutrida reunión realizada en el distrito de Paccha, de la provincia de Chota, contando con la participación de 80 productores de café, se conformó la Cooperativa Multiservicios de Cafetaleros de la Cuenca del Llaucano.

Santos Saavedra Vásquez, dirigente de la Federación Regional de Rondas de Cajamarca, sostuvo que el gobierno del presidente Humala, está implementando una serie de medidas con el fin de neutralizar la lucha del pueblo cajamarquino en rechazo al proyecto Conga.

La Unidad de Gestión Educativa Local – UGEL Cutervo, viene realizando una jornada de capacitación dirigida a docentes de los 3 niveles educativos en temas relacionados a diversificación curricular.

Los 17 promotores educativos de los distritos de la provincia de Cutervo, tienen plazo hasta el 21 de junio para desarrollar los Juegos Escolares Deportivos y Juegos Florales 2013 en sus jurisdicciones -etapa distrital-, el 11 y 12 julio próximos iniciará la etapa provincial con participación de instituciones clasificadas.

La provincia de Jaén será escenario de “III Festival de Peces Tropicales” programado para los días 13, 14 y 15 de junio con la participación de productores piscícolas de las provincias de Jaén, San Ignacio y la provincia ecuatoriana de Zamora Chinchipe, indicó la directora regional de La Producción, Nancy Fuentes León.

El último fin de semana, la Unidad de Gestión Educativa Local Jaén realizó el Primer Congreso de APAFAS y Directores(as), en el distrito Las Pirias. Este evento contó con la



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

participación del director de UGEL Jaén, Vitali Fuentes Guerrero, el defensor del pueblo, Roly Bazán Zelada y el alcalde del distrito, Julio Fernández Aguilar.

Con el objetivo de mantener transitables las carreteras de competencia regional, la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones interviene en más de 300 kilómetros de vías en la modalidad de “mantenimiento vial rutinario” indicó el director regional de Transportes y Comunicaciones, Mario Enrique Cueva Carranza.

La Dirección Subregional de Salud Chota, a través de la Unidad de Seguros, brinda capacitación a los 34 responsables del registro de las personas que pertenecen al Seguro Integral de Salud (SIS).

Ante los anuncios del ministro de Energía y Minas, Jorge Merino, que el proyecto minero Conga “sigue adelante” y “que en estos momentos el gobierno del presidente Ollanta Humala quiere consolidar las inversiones”, el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, advirtió que sus anuncios están creando las condiciones para un nuevo enfrentamiento social en Cajamarca.

Con el objetivo de mejorar las capacidades de los profesores en el campo académico y pedagógico para garantizar su buen desempeño en el cumplimiento de sus funciones, el Gobierno Regional Cajamarca financiará 550 maestrías, con una inversión aproximada de 3 millones de soles, indicó el sub gerente de Desarrollo Social y Humano, Aldo Pereyra Romo.